

POUR TOUTE URGENCE**Service Ambulancier région métropolitain: 33 96 60 35****Service Transfusion Sanguine : 33 96 60 29****Top des histoires du bulletin**

Memorial du 12 Janvier 2010

4 ans après

Au delà de la tragédie...



Pose 1ere Pierre du Siege regional



Visite educative a la société nationale

Present au Memorial Séisme du 12 Janvier 2010

Dès 6 heures dans la matinée du dimanche 12 janvier 2014, près de 12 volontaires sont présent à Morne Saint Christophe a Titanyen, près de 8 kilomètres de la capitale, pour accompagner la population venue commémorer le quatrième anniversaire du séisme du 12 Janvier 2010.

4 ans plus tard, la Société nationale rend hommage également à ses collaborateurs, ses volontaires, partis dans le tremblement de terre du 12 janvier 2010.

Au delà de la tragédie...

L'ampleur du tremblement de terre de 2010 et les opérations de secours et de relèvement qui en ont résulté ont transformé Haïti de façon définitive. Ces quatre dernières années, entre souffrances et destructions, les Haïtiens ont travaillé sans relâche pour reconstruire leur maison, leur communauté et leur vie.

La Croix-Rouge et le Croissant-Rouge sont fiers d'avoir été leurs partenaires dans ce processus. Fournir un soutien de base dans des domaines tels que l'alimentation, l'eau, le logement et les soins de santé a certes été essentiel. Jusqu'à Juin 2013, plus de 40 000 ménages ont bénéficié de solutions d'hébergement, 36 736 patients ont reçu des soins dans des centres et des unités de traitement du choléra soutenu par la Croix-Rouge et le Croissant-Rouge, dans le cadre du programme de lutte contre la maladie à travers la Croix-Rouge Haïtienne. Mais en définitive, ce sont les projets sur le long terme visant à aider les communautés à satisfaire leurs propres besoins qui enfin portent leurs fruits.

Pose de la 1ere pierre du siege regional Ouest/Gonâve

Les Président du Comité Régional Ouest-Gonâve Estiverne Feldet et de la Société Nationale de la Croix-Rouge Haïtienne, Dr Guiteau Jean-Pierre ont ensemble procédé à la pose de la première pierre du siège régional du comité régional à Anse-à-Galet, le samedi 11 janvier 2014, à 24 heures de la commémoration des 4 ans du terrible séisme du 12 Janvier 2010.

Fort de plus de 280 volontaires, la pose de la première pierre ouvre la voie pour le Comité Régional sur la mise en œuvre de divers programmes pour le renforcement des capacités locales, tel le projet de sensibilisation de gestion des catastrophes "Kouri Di Vwazen" bien intégré dans les communautés. Aussi, le Président de la Société Nationale promet un accompagnement plus serré du siège central à la région, avec le support des sociétés nationales participantes du Mouvement Croix-Rouge. Déjà, 2 semaines plus tôt, le bureau central avec le support de la Croix-Rouge Américaine a doté le comité régional d'un véhicule tout terrain, en vue de renforcer les activités du comité au sein des communautés.

12 étudiants de l'Université Utah Valley des USA visitent la société nationale

12 étudiants de l'Université Utah Valley ont visité la Société Nationale de la Croix-Rouge Haïtienne le 3 Janvier 2014, emmenés par la professeure Dr Gaya Carlton lors d'une mission en Haïti. Ces étudiants en Sciences infirmières, la paix et la Justice ont suivi une présentation globale sur la société nationale dans le pays et ses activités telles Club 25 et Don de Sang, la gestion des catastrophes et celles sanitaires et sociales, en partenariat avec les sociétés sœurs et autres organisations locales et internationales.